

Engagement "zéro déchets" pour l'établissement A Tramuntana

La boulangerie-pâtisserie A Tramuntana de la rue des Pêcheurs, s'est engagée dans un circuit éco-responsable qui vise à réduire au maximum les emballages.

Pour Agnès, Henry, Cédric, Julie et leur équipe de vente, il s'agit de proposer à leurs clients un geste simple pour la protection de la planète et de leur offrir pour "sept achats sans emballage = 1 baguette ou un croissant offert", et ce, à chaque client qui rapportera l'emballage ou se munira d'un sac renouvelable.

Une fidèle de la Tramuntana Christine Pinna-Leandri explique : *"C'est devenu un automatisme pour moi. Chaque matin, je viens chercher mon pain en apportant mon sac spécial en toile. C'est*



Julie de la boulangerie A Tramuntana adhère au concept de l'emballage réutilisable. / PHOTO C. T

un tout petit geste, mais si chacun fait un effort en ce sens nous contribuerons, comme le fait la Tramuntana, à réduire nos emballages. Pensons à demain." C.T.